

kampai

# Anjangersana/Dds Warga Oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 15:42



*Anjangersana/Dds Warga Oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung*

Sukabumi - Dalam rangka upaya memelihara kamtibmas dan memberikan rasa

aman dan nyaman kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas Aipda sutrisno Polsek Nyalindung Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada warga masyarakat di wilayah desa binaannya Desa wangunreja Kecamatan Nyalindung Kab. Sukabumi, Senin (31/07/23).

Ditempat terpisah Kapolres Sukabumi AKBP Maruli Pardede S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Nyalindung AKP Joko menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari Progam unggulan Bapak Kapolres Sukabumi AKBP. MARULY PARDEDE, S.H., S.I.K., M.H yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien) POLRI senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh Negara dan Bermanfaat Bagi Masyarakat. Terang Joko.

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja AIPDA SUTRISNO, S,Pd Melaksanakan Giat Anjangsana kepada Warga Masyarakat Wangunreja Ds. Wangunreja Kec. Nyalindung

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar :

- Agar bersama sama Ikut Menjaga Situasi Kamtibmas di Wilayah Dengan mengiatkan Ronda malam
- Agar warga masyarakat lebih berhati hati terhadap terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk kerja di luar negeri.
- Warga masyarakat yang memiliki anak sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising
- Warga Agar Siap Siaga Antisipasi Bila Terjadi Bencana
- Menyampaikan program Polres Sukabumi " AA DEDE" Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien.

Dan wujud partisipasi Polri hadir di tengah masyarakat serta merupakan bagian dari tugas rutin penjabaran tupoksi bhabinkamtibmas menggalang semua potensi masyarakat melalui sambang dan kunjungan untuk ikut berpartisipasi dalam harkamtibmas. Lanjut Dadi

Selain itu melalui kegiatan sambang ini Bhabinkamtibmas menyerap informasi serta aspirasi dari warga tak lupa juga di sampaikan pesan agar peran warga meningkatkan kewaspadaan di sekitar lingkungan.

polres sukabumi polda jabar.